

Date: 26 December 2022

التاريخ: 26 ديسمبر 2022

To: Boursa Kuwait Company K.S.C.P.

السادة/ شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع / الإفصاح عن معلومة جوهرية

Pertaining to the above subject, and in reference to Chapter 4 of disclosure and transparency module of CMA law number (7) of 2010 and its executive bylaws regarding the establishment of Capital Markets Authority and regulating securities activities, Jazeera Airways K.S.C.P. would like to disclose signing a Facility Offer Letter, as clarified in the key information disclosure attached.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من كتاب الإفصاح والشفافية من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، تود شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. الإفصاح عن توقيع خطاب عرض تسهيلات ائتمانية وذلك وفقاً لما هو وارد في نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع.

الجزيرة.
Jazeera.

Jazeera Airways K.S.C.P.
Authorized and Paid Capital K.D 22,000,000
Commercial Registration Number 102546

P.O.BOX 29288, Safaat 13153, Kuwait, State of Kuwait
T: +965 2224 8670 | 2433 3304
F: +965 2433 9432
Customer Support 177
jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع
رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك
رقم السجل التجاري 102546
ص.ب 29288 الصفاة، 13153، الكويت، دولة الكويت
هاتف: 2433 3304 | 8670 2224 965+
فاكس: 9432 2433 965+
خدمة العملاء 177
jazeeraairways.com

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Key Information Disclosure

26 ديسمبر 2022 26 December 2022	التاريخ Date
طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. Jazeera Airways K.S.C.P.	اسم الشركة المدرجة Company
<p>نود أن نحيطكم علماً بأن شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع. قد قامت بتوقيع خطاب عرض تسهيلات ائتمانية متجددة مع إحدى البنوك المحلية بمبلغ وقدره 16.591 مليون دينار كويتي يشمل كلاً من خطابات ضمان و اعتمادات مستندية تحت الطلب وحد سحب بنكي على المكشوف وذلك بمعدل فائدة وعمولات تدفع وفقاً للنظم المعمول بها في البنك.</p> <p>We would like to inform you that Jazeera Airways K.S.C.P. has signed a Facility Offer Letter renewable with a local bank amounting to KD 16.591 Mn including Letter of Guarantee, Standby Letter of Credit (SBLC) and Overdraft Facility at interest rate and commissions to be paid according to the rules applicable at the Bank.</p>	المعلومات الجوهرية Key Information
<p>لا يوجد أثر مالي جوهري في الوقت الحالي على المركز المالي للشركة وسوف يظهر أثر الجزء الذي سيتم استخدامه خلال الفترات اللاحقة من قيمة التسهيلات تبعاً على البيانات المالية.</p> <p>There is no material impact on the company's financial position currently. The impact of the portion that will be utilized during the subsequent periods will appear on the financial statements.</p>	اثر المعلومات الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of Key Information on the company's financial Position


الجزيرة.
Jazeera.